

Plongée : 16 photographes pour le Trophée Émeraude



Des photographes, venus du Grand Ouest, ont participé au Trophée Émeraude.

Les plongeurs photographes de la commission audiovisuelle 35 de la FFESSM (Fédération française d'études et de sports sous-marins) avaient lancé l'idée d'un trophée, il y a un an. La première compétition de photos sous-marines en baie de Saint-Malo a remporté, dimanche, un grand succès.

Cette réussite est principalement due aux quelques bénévoles hypermotivés, et au CSCE (Club subaquatique de la Côte d'Émeraude), emballé par un nouveau défi, et mettant à disposition son bateau *Calypso III*. À cela, s'ajoutent une organisation centrée sur le port des Bas-

Sablons, avec l'aide de la Ville, et quelques partenaires locaux (Comarin, le Grand Aquarium), mais également des artistes plongeuses (Valérie, aquarelliste, et Sophie, écrivain), agrémentant le palmarès de leur dotation.

En compétition, il y avait 16 photographes, venus du Grand Ouest. Le public est venu nombreux pour assister à la projection publique des photographies réalisées. Le palmarès : Franck Hervochoon devance Valérie Poublan, Mathias Louiset, Tristan Dimiglio, Sophie Le Pollès, etc. Le club est prêt à proposer une seconde édition en 2018.

Guest France 5/10/2017